



## Kasus Aktif Covid-19 Tinggi, Keterisian Rumah Sakit dan RIT Masih Terkendali



Kasus aktif harian Covid-19 di Kota Tangerang masih tinggi per harinya. Berdasarkan catatan terakhir, Kamis (10/2/2022) ada 1.597 kasus terkonfirmasi positif.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang dr. Dini Anggraeni menuturkan, ada kenaikan kasus aktif sebanyak 971 sehingga total kasus aktif ada 14.220 dan yang sembuh ada 623 jiwa.

Kendati demikian, sambung Dini, tingkat keterisian rumah sakit (BOR) di Kota Tangerang masih terkendali, demikian juga dengan tingkat keterisian rumah isolasi terkonsentrasi (RIT).

"Walaupun kasus aktif banyak tapi BOR kita tetap dalam kondisi yang aman, yakni 53,61 persen dari total 1.149 tempat tidur. Sedangkan untuk keterisian RIT, dengan kapasitas 373 itu BOR kita berada di 40,48 persen atau terisi 151," ujar Dini melalui sambungan telepon, Jumat (11/2/2022).

Ia melanjutkan, dari empat RIT yang saat ini telah dioperasikan, satu berstatus sebagai

cadangan yakni SMPN 30.

"Untuk RIT di Batusari bahkan masih banyak yang kosong, saat ini tersedia sisa 23 tempat tidur," imbuhnya.

### Sasaran Vaksin Naik Menjadi 1.665.290

Target sasaran vaksinasi di Kota Tangerang, saat ini mengalami perubahan. Adapun jumlah sasaran bertambah dari angka sebelumnya 1.479.301 menjadi 1.665.290 jiwa.

dr Dini Anggraeni menyampaikan, perubahan sasaran vaksinasi tersebut sesuai petunjuk dari Kementerian Kesehatan Indonesia.

"Ada perubahan sasaran vaksinasi, saat ini sesuai arahan dari Kementerian Kesehatan menjadi 1.665.290," ujar Dini.

Menindaklanjuti hal tersebut, pihaknya terus mengencangkan vaksinasi melalui sentra vaksin



yang ada di sejumlah lokasi baik itu di puskesmas, kantor kelurahan, kantor PMI, RSUD dan lainnya.

Wali Kota Tangerang Arief R Wismansyah mengimbau, agar warga yang belum menerima vaksin baik itu dosis 1, 2 ataupun tiga agar segera mendatangi sentra vaksin yang tersedia.

Pemerintah, saat ini semakin dimaksimalkan dan mengimbau masyarakat untuk dapat ikut serta dalam mensukseskan program vaksinasi.

"Masyarakat diharapkan bisa membantu untuk ikut vaksinasi, agar meminimalisir risiko keterpaparan dan kematian, pemkot bersama TNI Polri siap untuk optimalisasi program vaksinasi," terangnya.

Arief juga meminta agar masyarakat dapat memahami situasi saat ini dimana Kota Tangerang saat ini berada dalam Pembatasan Pemberlakuan Kegiatan Masyarakat (PPKM) level 3. (Fajrin)

## Awalnya Jualan Cilok, Wanita ini Sukses Usaha Wedding Organizer

Wanita ini sukses membangun bisnisnya. Padahal, awalnya hanya berjualan makanan cilok dengan nama Cilok Jeletot Teh Neng. Kini, usaha Ibu Ekaninik (47) berkembang dan telah merambah ke sektor jasa wedding organizer (WO).

Omzetnya, bahkan pernah menembus Rp60 juta per bulan, dengan modal awal hanya Rp20 juta saja.

Ninik, sapaan akrab ibu tiga anak ini terus percaya diri membangun bisnisnya. Kesuksesan berdagang cilok, justru memunculkan motivasi bagaimana agar produk pelaku usaha mikro kecil menengah (UMKM) lainnya juga turut maju dan berkembang bersama.

Bahkan, bagi sosok yang juga pernah mengajar sebagai guru sekolah ini menyebutkan, melalui wirausaha WO produk-produk yang dimiliki UMKM dapat dikolaborasi sehingga dapat naik kelas dari kaki lima ke bintang lima.

"Usaha WO sangat menjanjikan dan bisa bekerja dengan beberapa UKM. Produk kami juga bisa naik ke hotel yang tadinya hanya di gerobak, kini produk-produk saya bisa ada di hotel-hotel bintang 5 dan gedung-gedung mewah," terang Ninik kepada media, Jumat (11/02/2022).

Ninik yang merupakan pelaku UKM binaan Disperindagkopukm ini membeberkan kisah awalnya dalam membangun usaha WO nya ini, sekaligus cerita yang baginya tidak terlupakan dalam perjalanan wirausahanya.

Tiga tahun silam tepatnya di 2019, saat pertama kali menerima klien dan langsung bertempat di salah satu hotel megah di Tangerang, ia hanya bersama dua orang rekan bisnisnya harus melayani 400 tamu yang hadir.

"Dengan rasa dag-dig-dug dan bingung tapi alhamdulillah kami bisa melayani 400 tamu dan lebih kaget lagi saya langsung setelah itu dapat orderan dari pejabat di Kabupaten Tangerang. Ini uniknya saya sampai terharu nangis," tuturnya seraya mengenang perjalanan usahanya.

Pada masa pandemi Covid-19 dalam masa penerapan PSBB dan PPKM, ia mengakui saat itu sebagai tantangan yang harus dihadapi. Namun berkat motivasi keluarga serta rekan usaha, masa berat itu bisa dilaluinya. (Fajrin)

## UJI COBA PERUBAHAN SIRKULASI LALU LINTAS JALAN DAAN MOGOT DAN SEKITARNYA MULAI BERLAKU MINGGU, 13 FEBRUARI 2022 PUKUL 10.00 WIB



Info lebih lanjut :

www.tangerangkota.go.id  
dishub.tangerangkota.go.id

humas\_kota\_tangerang  
dishub\_kotatangerang

0813-8978-4738



## Uji Coba Perubahan Sirkulasi Lalin di Jalan Daan Mogot Diberlakukan 13 Februari

Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Tangerang akan melakukan sosialisasi perubahan sirkulasi lalu lintas (lalin) Jalan Daan Mogot, mulai Sabtu (12/2/2022). Perubahan ini dilakukan guna mencegah terjadinya potensi kemacetan pasca adanya pintu keluar tol.

Dalam perubahan lalu lintas itu, ada enam lajur kendaraan yang mengalami perubahan. Di antaranya, kendaraan dari arah Jalan Sitanala, kendaraan dari arah Bandara atau Jalan Pembangunan 3

Kemudian, kendaraan dari arah Jakarta atau Jalan Daan Mogot, kendaraan

dari arah tol, kendaraan dari arah Jalan Jenderal Sudirman dan jalan kendaraan dari arah pintu air.

Kepala Dinas Perhubungan Kota Tangerang Wahyudi Iskandar menjelaskan, bahwa sosialisasi sudah lebih dulu dilakukan seminggu lalu dan per 13 Februari 2022, sudah akan dilakukan uji coba dan kemudian dievaluasi berkala.

Pihaknya mengimbau, kepada warga yang akan melintas di daerah tersebut agar tidak kaget karena akan ada uji coba yang dilakukan personel Dishub Kota Tangerang.

"Uji coba akan kami laksanakan pada Minggu 13 Februari besok, mulai pukul 10.00 WIB," ujarnya. (Fajrin)

## Makna Logo HUT Kota Tangerang ke-29

Pemkot Tangerang secara resmi telah meluncurkan logo HUT Kota Tangerang ke-29. Dalam logo berbentuk angka 29 tersebut, memiliki kandungan makna yang mendalam. Berikut makna logo:

- Gambar perahu naga Peh Cun:** Mengartikan bentuk pelestarian cagar budaya non benda yang melambangkan nilai-nilai semangat dan kerjasama gotong royong kebhinekaan.
- Bentuk gambar dua orang yang sedang menggapai mentari:** Bentuk ini melambangkan optimisme menggapai hari ini dan masa depan yang lebih cerah, dengan semangat bangkit dari pandemi untuk Kota Tangerang yang lebih maju dan sejahtera.

- Gambar Masjid Raya AL Azhom:** Memiliki arti Kota Tangerang berlandaskan nilai-nilai pancasila dan Akhlakul Karimah.
- Gambar maskot Porprov 2022:** Menandai Kota Tangerang sebagai tuan rumah penyelenggaraan Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) di 2022.
- Gambar runway:** Bentuk ini melambangkan bahwa Bandara Internasional Soekarno Hatta berada di Kota Tangerang, yang menjadikan Kota Tangerang sebagai Gateway of Indonesia.
- Bentuk Lingkaran:** Melambangkan pergerakan yang dinamis dalam kehidupan masyarakat Kota Tangerang. (Fajrin)

